

le 15 juillet 2015

Vaucluse matin

le dauphiné

LE COIN DES ENFANTS

“À petits pas bleus”

→ Une armoire bleue dont les tiroirs recèlent des mondes sous-marins et sauvages. Des odeurs de poissons ou de verdure. Voilà le tonnerre et la pluie qui s'en mêlent. La Cie Pipa Sol offre avec “À petits pas bleus”, un extraordinaire voyage sensoriel. Entièrement dédié aux tout petits à partir de 18 mois, le spectacle au texte épuré offre un univers poétique et enchanteur qui plaira tout autant aux parents.



Car force est de reconnaître que ce spectacle est avant tout un superbe travail plastique. La petite chaussure de l'armoire qui décide de vivre sa vie ouvre de multiples portes et tiroirs, nous surprenant un peu plus à chaque fois par l'inventivité des artistes. Après des dunes de sable, la banquise et un paquebot, une baleine même trouve la place de faire ses plongeurs dans l'armoire. La mise en scène, superbe, rehausse l'action d'accompagnements en musique composés pour l'occasion. Les enfants sont fascinés, et les plus jeunes n'attendent qu'une chose : se précipiter pour ouvrir eux-mêmes ces tiroirs enchanteurs !

Sonia GARCIA-TAHAR

**Au théâtre de l'Arrache cœur, jusqu'au 26 juillet à 10 h 30.
Durée : 40 minutes À partir de 18 mois. Rens. :
04 86 81 76 97.**